



Lima, Perú. A 14 de noviembre de 2013.- El dirigente mexicano Rogelio Flores Aguilera fue elegido presidente de la Confederación Mundial de Actividades Subacuáticas Zona América en el marco de la Asamblea General Ordinaria de este organismo quedando como vicepresidente el peruano Rafael Herrera además México organizará el Campeonato Panamericano de Natación con Aletas y Apnea en septiembre de 2014.

Rogelio Flores Aguilera, presidente de la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas (FMAS), comentó: “Es un importante logro para nuestra federación y para México porque se alcanza un puesto de alto nivel en el Continente Americano que beneficiará a este deporte que tiene un gran futuro”.

En la primera ronda de las elecciones se dividieron las opiniones entre los candidatos a la presidencia Panamericana, el peruano Rafael Herrera y Rogelio Flores, pero en la segunda parte el mexicano resultó ganador por unanimidad.

Aunado a esta investidura, Flores Aguilera informó que la bióloga Clotilde Zeckua Ramos alcanzó las votaciones suficientes para mantenerse ahora en el periodo 2014-2017 al frente de la Comisión Científica.

Las elecciones arrojaron en los puestos de las Comisiones de Espeleobuceo y Apnea a los mexicanos Bruno Espinosa y José Manuel González, respectivamente.

En otros cargos importantes para CMAS Zona América: director del Comité Deportivo Joaquín Armenta, de Colombia, y director de Comité Técnico, Eduardo Miguel de Celis, de Argentina,

Respecto a la Unión Iberoamericana de Actividades Subacuáticas, Rogelio Flores quedó electo Vocal de la Zona Norte y Francisco A. Lacase, de Argentina, quedó en la Presidencia; Xavier

Duran, de España, en la Vicepresidencia; Vocal Zona Sur, Andrés Vázquez, de Chile; y vocal Zona Centro Rafael Herrera.

Países asistentes a la Asamblea: España, Portugal, Brasil, Argentina, Chile, Perú, Colombia y México, con disculpas de inasistencia de Venezuela, Cuba, Ecuador y Estados Unidos.